

СОДЕРЖАНИЕ

Том 75, номер 6, 2016

В. А. Жуковский и Н. А. Некрасов: пути русской поэзии в XIX веке <i>Ю. М. Прозоров</i>	5
Фонетика и фонология <i>В. М. Алпатов</i>	19
Вячеслав Иванов о “последних временах” <i>Г. В. Обатнин</i>	24
Древнерусские комплексные речевые ходы. Отношения иллокутивного неравенства (на материале “Повести временных лет”) <i>В. С. Савельев</i>	36
Херасков и Милтон: “Вселенная” и “Потерянный рай” <i>В. Л. Коровин</i>	48

Материалы и сообщения

Загадки собирательных числительных сквозь призму национального корпуса русского языка <i>И. А. Шаронов</i>	55
--	----

Рецензии

Толстая С.М. Образ мира в тексте и ритуале. М.: Русский фонд содействия образованию и науке, 2015. 528 с. <i>Н. И. Голубева-Монаткина</i>	64
---	----

Юбилеи ученых

Академик РАН Евгений Петрович Чельшев (К 95-летию со дня рождения) <i>Ю. Л. Воротников, М. В. Орешкина</i>	70
Член-корреспондент РАН Всеволод Евгеньевич Багно (К 65-летию со дня рождения) <i>С. Н. Гуськов</i>	74
Член-корреспондент РАН Дмитрий Владимирович Фролов (К 70-летию со дня рождения) <i>А. Б. Куделин</i>	76
Авторский указатель тома 75, 2016 г.	78

CONTENTS

Volume 75, No. 6, 2016

V. A. Zhukovsky and N. A. Nekrasov: Ways of the Russian Poetry in the 19 th Century <i>Ju. M. Prozorov</i>	5
Phonetics and Phonology <i>V. M. Alpatov</i>	19
Vyacheslav Ivanov About “the End of Times” <i>G. V. Obatnin</i>	24
Old Russian Complex Speech Turns. The Relations of Illocutive Inequality (on the Material of <i>The Tale of Bygone Years</i>) <i>V. S. Savelyev</i>	36
Kheraskov and Milton: “The Universe” and “Paradise Lost” <i>V. L. Korovin</i>	48

Materials and Notes

Collective Numerals Through the Prism of the Russian National Corpus <i>I. A. Sharonov</i>	55
---	----

Reviews

Tolstaya S.M. The World’s Image in Text and in Ritual. M.: The Russian Foundation for Education and Science, 2015. 528 p. <i>N. I. Golubeva-Monatkina</i>	64
---	----

Jubilees of Scholars

Academician of the RAS Evgeniy Petrovich Chelyshev (On the 95 th Birthday) <i>Ju. L. Vorotnikov, M. V. Oreshkina</i>	70
Corresponding Member of the RAS Vsevolod Yevgenievich Bagno (On the 65 th Birthday) <i>S. N. Gousskov</i>	74
Corresponding Member of the RAS Dmitriy Vladimirovich Frolov (On the 70 th Birthday) <i>A. B. Kudelin</i>	76
Index of Authors (Volume 75, 2016)	78
